



Un estudiante del IES Isabel de Castilla, la mejor nota de Selectividad

El total de alumnos presentados en el campus de Ávila en la fase general de la Prueba de Acceso Universitario ascendió a 558, de los que 533, un 95,51 por ciento, fueron aptos

• Por lo que respecta a la fase específica, voluntaria y pensada para que el alumnado pueda subir nota si lo precisa, cerca de un 28 por ciento del total no superó la prueba.

ANA AGUSTÍN / ÁVILA
Un estudiante del IES Isabel de Castilla de Ávila obtuvo en la convocatoria de junio, la mejor nota en la Prueba de Acceso Universitario del distrito de la Universidad de Salamanca este jueves, una vez hechos públicos los resultados de este examen. De tal forma, el alumno en cuestión, que ha cursado sus estudios en el centro abulense antes mencionado, obtuvo un 9,935, la más alta calificación de todas las de los que aspiraban a superar la prueba pertenecientes a la USAL. Le siguen un alumno del colegio Maristas de Salamanca (con un 9,865) y otro del IES María de Molina de Zamora (con un 9,86).

También se ha conocido, según los datos generales, que el 95,79 por ciento de los estudiantes del Bachillerato que se ha presentado a la fase general de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) en el Distrito Universitario de Salamanca ha obtenido la calificación de 'apto', según informó Emilio Calle,



Pruebas de Selectividad celebrada este mes de junio. / DAVID CASTRO

presidente de las Pruebas de Acceso.

De los 2.545 alumnos, en total, que finalmente realizaron las pruebas en los campus de Ávila, Salamanca y Zamora, aprobaron los exámenes 2.438 y solo 107 no superaron los ejercicios. De los calificados como 'aptos', 152 consiguieron alcanzar el sobresa-

liente, 1.002 obtuvieron un notable y 1.284 lograron la calificación de aprobado.

Los resultados por campus indican que en Ávila se presentaron un total de 558 jóvenes, de los cuales 533 obtuvieron la calificación de 'apto' (290 aprobados, 218 notables y 25 sobresalientes) y 25 resultaron 'no aptos',

tras la calificación definitiva de todas las pruebas, lo que indica que, en esta fase general, un 95,519 por ciento aprobaron esta convocatoria frente al 4,48 por ciento, que no consiguió superar la PAU. En Salamanca, el número de estudiantes que realizó las pruebas ascendió a 1.383, distribuidos entre 1.332 'aptos' (678

aprobados, 557 notables y 97 sobresalientes) y 51 'no aptos'. Finalmente, en el campus de Zamora se presentaron a los ejercicios 604 personas, de las cuales 573 obtuvieron la calificación de 'apto' (316 aprobados, 227 notables y 30 sobresalientes) y 31 'no aptos'.

FASE ESPECÍFICA. Por lo que respecta a la fase específica, prueba voluntaria planteada para subir nota en aquellas asignaturas que el alumno considera que puede mejorar teniendo en cuenta sus expectativas universitarias y las notas de corte que se requieren en algunas disciplinas, un total de 3.970 estudiantes pertenecientes

A la fase específica se han presentado un total de **3.970** alumnos, de los que el **72%** la superó

al distrito de la Universidad de Salamanca decidieron presentarse a ella. De estos alumnos, 1.098 resultaron 'no aptos', lo que supone un 27,65 por ciento, mientras que 1.372 aspirantes obtuvieron la calificación de 'apto' (un 34,55 por ciento), 1.143, obtuvieron la calificación de 'notable', lo que supone un 28,79 por ciento del total, y 357, la de 'sobresaliente' (un 8,99 por ciento de los presentados). Esta fase sólo se tiene en cuenta en el cómputo general si el alumno a superado la fase general. El mayor número de alumnos que optó a la fase específica lo hizo en la disciplina de Química (886 aspirantes) y en segundo lugar, en Biología (780 alumnos).